

## La Universidad reelige rector a Palomar con el 75% de los votos - Información - 03/05/2016

# La Universidad reelige rector a Palomar con el 75% de los votos

► La participación baja 20 puntos ► El parque tecnológico es la prioridad del nuevo Rectorado

### VICTORIA BUENO

■ Un 75% de votos favorables –y el 25% restante, en blanco– entre la comunidad universitaria vuelven a dar a Manuel Palomar el mando del Rectorado para los próximos cuatro años. Estaba cantado que repetiría porque no se han presentado más candidatos, por lo que centraba su reto esta vez en lograr una participación holgada entre los 25.595 potenciales electores, participación que finalmente ha bajado en más de 20 puntos.

En los comicios inmediatamente anteriores, en los que Palomar compitió con Antonio Marcella, los potenciales electores sumaron 7.000 votantes más, 33.573, y la participación rondó el 85% del

profesorado, el 68% del personal administrativo y apenas el 6% del alumnado en las elecciones con la participación más baja de la historia.

Desde el campo de operaciones que el equipo de Palomar situó en las instalaciones del antiguo Colegio Mayor universitario, medio centenar de apoderados, interventores y seguidores implicados directamente en la campaña siguieron al detalle los resultados, mesa a mesa, desde que se cerraron las urnas a las 20:00 horas.

Tras confirmar su victoria como rector de la UA para el próximo mandato 2016-2019 –aunque la Junta Electoral no la hará oficial hasta el próximo día 9 de mayo



Manuel Palomar depositó su voto a primera hora de la mañana. ISABEL RAMÓN

para dar tiempo a posibles alegaciones– el equipo de Palomar rompió en un aplauso y siguió la fiesta en la misma sala.

### Electo

La misma mañana electoral, Palomar se enfrascaba en ultimar el proyecto que considera estrella de esta próxima legislatura: el parque tecnológico.

«Complementará al parque científico que ya se está urbanizando y contará con un nuevo tipo de explotación en la que es-

tarán agrupados los propios propietarios de los terrenos que estén interesados en formar parte del proyecto para llevarlo adelante de forma conjunta».

La fórmula elegida por Palomar difiere de la que se marcó para el parque científico. No hay dinero para comprar terrenos por lo que el escollo se salva integrando a los propietarios en el proyecto, bajo el liderazgo de la propia Universidad de Alicante y la coordinación «de alguna de las instituciones públicas», como explicaba

ayer mismo el nuevo rector ya electo.

Constituir un clúster tecnológico de innovación a nivel nacional, que aglutine los intereses empresariales del sureste del país, y modernizar e impulsar todo el ámbito de las relaciones internacionales, poniendo el acento en el desarrollo de un campus iberoamericano con titulaciones dirigidas a esta población estudiantil, conforman los principales objetivos que se ha marcado Palomar en su nueva andadura como rector.